

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Alhamdulillah, puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat dan karunia-NYA penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini sebagai salah satu untuk menempuh gelar sarjana di Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Komunikasi dan Bisnis pada Universitas Telkom. Skripsi yang penulis susun ini berjudul “Pengaruh Kompetensi Terhadap Kinerja Karyawan dengan Motivasi Sebagai Variabel Moderator di PT.Telekomunikasi Indonesia Regional III area witel Bandung”.

Peneliti sadar dalam penyusunan skripsi tersebut peneliti banyak mendapat dukungan, saran, bantuan, motivasi, bimbingan, serta doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orangtua peneliti Asep Supriatna dan Iis Aisyah, kakak dan adik tersayang Reza Pratama, Indra Maulan, Nadhifa Hasna Yuniar, dan Mulus Muhammad tercinta serta seluruh keluarga yang tiada henti mendoakan, membimbing, mendukung, memotivasi serta kasih sayang yang telah diberikan kepada saya.
2. Bu Anita Silvianita, S.E.,M.S.M selaku dosen pembimbing yang sabar membimbing peneliti dan memberikan masukan dari awal peneliti melakukan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.
3. Bu Devilia Sari, S.T., M.S.M selaku dosen wali yang telah membimbing serta memberi masukan selama masa perkuliahan
4. Seluruh Dosen Program Studi Administrasi Bisnis Universitas Telkom yang telah memberikan pendidikan dan pengetahuan selama penulis belajar di bangku perkuliahan.
5. Fariz Syahbani, Karina, Dinny herlinda, Dina Aulia, Farida Fajar, Widya Dwi, Galu Khotimatul, Irma Mardiana, Fadil Muhamad, Muhammad Fadhil, Lukman Bagus, Munadi Al-khairi, Dheo Adisatya, Triya Anugrah, Waode Yulita, Ahmad Naufal yang senantiasa memberi memberikan doa, masukan, motivasi, dan dukungan dari awal perkuliahan hingga akhir.

6. Tidak lupa kepada semua yang telah terlibat dalam penelitian ini peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar – besarnya yang telah meluangkan waktu untuk membantu pelaksanaan penelitian ini.

**Semoga segala bentuk bantuan yang diberikan kepada penulis menjadi amal ibadah dan mendapat balasan yang sebesar-besarnya dari Allah SWT.**

Penulis menyadari bahwa dalam penelitian skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Akhir kata dari penulis semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya, seluruh pihak dan berguna untuk penelitian yang akan datang.

**Bandung, Januari 2017**



**Fitria Anjani**